

# *Cuba à la recherche d'une qualification pour le tournoi de la Concacaf de football des moins de 17 ans*

---



Cuba a débuté par une victoire la phase finale de la Caraïbe de football des moins de 17 ans qui a lieu ces jours -ci en Haïti. Le onze cubain a gagné haut la main 5 buts à 0 le match l'opposant à celui de la Guadeloupe.

Yoesan Alonso a marqué le premier but à la 23è minute de la première mi temps.

Toujours dans le groupe B, la sélection martiniquaise a été battue 4 buts à 0 par la Jamaïque.

Les Cubains devront se mesurer maintenant aux Martiniquais à la recherche d'une seconde victoire leur donnant une qualification pour le tournoi de la Concacaf, au Honduras, l'année prochaine. Vendredi les Jamaïcains seront leurs rivaux. Ce tournoi accordera 4 billets pour la Coupe du Monde de la Catégorie, dont le Chili sera le siège l'année prochaine.

L'Union Caribéenne de Football ayant éliminé de ses tournois les demi finales croisées, ce sera donc le gagnant du groupe B qui disputerait le titre avec le gagnant du groupe A formé des sélections

d'Haïti, de Trinité et Tobago, de Sainte Lucie et de la Barbade. Les deuxièmes de chaque groupe disputeront le bronze.



**Radio Habana Cuba**